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凭借在穿越剧《宫》中饰演霸道柔情的

“八阿哥”走红的冯绍峰，不用过多介绍，很

多人也一定对他了如指掌。9月底，在接受

本报记者独家专访时，他坦言自己在电影

圈还算是个“新人”，但为了圆梦大银幕，

他用了近十年的时间来不断积累学习，对

于下周将在合肥举办的第二十届金鸡百花

电影节，他很期待，也正在努力协调时间。

记者 吴笑文

“为走上大银幕准备了十年”

关键词·高产
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冯绍峰：限量版偶像
金鸡系列人物报道之①

“八卦传闻都是浮云，做好自己最重要”

关键词·走红

“希望变成水，
能装进任何角色的瓶子里”

关键词·磨砺

记者：和杨幂现在经常一起演情侣，自己会觉

得腻不，担心观众审美疲劳吗？

冯绍峰：我跟杨幂合作了很多部戏，我们在一

起拍戏总是在现场突发奇想，出一些奇招，会给彼

此带来新鲜的灵感，很有默契。只要观众喜欢看，

我们还是希望能有机会再合作。

记者：能不能描述下自己的性格特点？

冯绍峰：随性、自由、感性。我是一个喜欢独

自思考，而且做事喜欢追求完美的人，但内心又敏

感细腻。

记者：很多粉丝都很关注你的终身大事，对另

一半有什么要求，生活中喜欢哪一类型的女生？

冯绍峰：我喜欢的女孩要性格开朗，跟自己一

样直白，自然大方、善解人意、知书达理、有爱心、

能让别人感受到她的热情和温暖的女生是很有魅

力的。

记者：如果遇上心仪的女孩，你也会如《宫》里

的八爷一样全心去爱吗？

冯绍峰：如果真的是自己喜欢的女孩一定会

全力争取。

“真是喜欢的，一定全力争取”

关键词·爱情

记者：从什么时候开始觉得自己红了？心态上有什么变化？

冯绍峰：在《宫》之后受到更多人的关注，尤其是拍了电影《鸿门

宴》和《画皮2》后让我对表演的喜爱也越发强烈。其实更多的变化

来自于工作上，机会更多了，剧本可选择的余地也更大了，但在挑选

剧本和角色上我会更加仔细慎重。

记者：《宫》的走红，你成了家喻户晓、人气爆满的一线明星，生

活也发生了不少的变化吧？

冯绍峰：生活中可能就是私人空间减少，走在街上会有很多人

认出你，发微博的时候也会先考虑下要发的内容，然后再发送，不会

像之前那么随性。

记者：突然面对很多外界的声音、评论，你怎么去调试心态和自

己的位置？

冯绍峰：作为公众人物会有许多身不由己，但我觉得八卦传闻

都是浮云，都会随着时间过去，做好自己是最重要的。

记者：你对很多的传言甚至谣言都是淡然处之，你的底线是什

么，什么样的谣言或者流言会让你不再沉默？

冯绍峰：不能伤害到我的家人和朋友。我的家人和朋友很多都

不是演艺圈的人，我不想因为我的工作，影响到他们的正常生活。

记者：心情不好的时候，怎么去排解呢？

冯绍峰：睡觉和游泳。在水中你可以找到一种脱离地球引力的

感觉，完全放松。

记者：出道十年了，听说中间有两年都没戏

拍，当时想过退出演艺圈吗？

冯绍峰：在最初踏入演艺圈开始拍戏时，对一

个新人来讲，有一段时间没有机会，也没有戏拍，

总是在等待，不知道明天会是怎样，也曾想过放

弃，但还是抱着对表演的喜爱和信念坚持下来，我

一直坚信只要能够忍住寂寞和磨砺，人生的结局

肯定就会不一样。

记者：演员其实拍戏非常苦，条件优越的你是

抱着怎样的想法坚持演员这条路的?

冯绍峰：我一直保持对这个行业的热情，拍戏

的过程就是在塑造体验不同人生，不断有新的挑

战，经常带来新鲜的感觉。也正是经历了两年没

有拍戏的空档期，才慢慢坚信自己对表演的喜爱。

记者：作为一名演员，你的偶像是谁？欣赏他

什么？

冯绍峰：我很欣赏梁朝伟。我喜欢他内敛的

表演风格，他演什么像什么，而且为人谦逊、低调、

不张扬。

记者：你想自己成为一个什么样的演员？

冯绍峰：我希望把自己变成水，能够装进任何角

色的瓶子里。并且在多年之后，大家不光只是记住

冯绍峰的名字，还能记住我演过的很多影视作品。

记者：和《画皮 2》剧组一起来参加金鸡百花电影节，你对安徽

应该不陌生吧，什么印象？

冯绍峰：提到安徽首先想到的是黄山和黄梅戏，之前电视剧《锁

清秋》宣传的时候来过安徽，感觉安徽是个很人杰地灵的地方，但由

于每次都是工作匆匆经过，没有深入感受安徽的味道。

记者：今年参与了不少大制作电影的拍摄，怎么会想到转战大荧幕？

冯绍峰：电影一直是我的梦想，能有机会实现自己一直以来的

梦想很开心，从电视剧到电影，我也是用了近十年的时间来不断积

累学习，才得到的，希望能得到奖项的肯定，但在电影圈我还算是个

“新人”，最重要的还是挑自己有感觉的好剧本和角色，尽自己最大

的心力来诠释出观众喜欢的角色和作品。

记者：这次金鸡奖最佳男演员王千源、刘之冰、

孙淳、朱旭和郭富城你最看好谁？

冯绍峰：因为一直在拍戏，

还没有来得及看几位提名演员

的作品，等我看后再来回答。

编者按：
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